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Para el inicio del desarrollo de esta sesión cedo el uso de la voz a la Secretaria 

Técnica Edith Paulina Camacho Murillo: 

SEPTIMO. Clausura 

SEXTO. Asuntos Varios 

QUINTO. Presentación del Informe Semestral de ésta Comisión por la Secretaria 
Técnica. 

CUARTO. Presentación y en su caso aprobación del dictamen correspondiente al 
Turno 155/21 referente a la iniciativa presentada por la entonces Regidora María 
Andrea Medrana Ortega, que tiene por objeto la instalación de placas de 
nomenclatura, así como de señalamientos de seguridad. Remitida a la Comisión de 
Servicios Públicos Municipales, como convocante y a la Comisión de Obras 
Públicas, Planeación del Desarrollo Urbano y Movilidad, y de Hacienda Pública y 
Patrimonio Municipal como coadyuvantes. 

TERCERO. Lectura y en su caso, aprobación del Acta de la Sesión Ordinaria de la 
Comisión Edilicia de Servicios Públicos Municipales celebrada el 02 de Marzo del 
2022. 

SEGUNDO. Lectura y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

PRIMERO. Lista de asistencia y verificación del quórum legal. 

BUENOS DIAS SIENDO LAS 11 HORAS CON 23 MINUTOS DEL DIA 06 DE ABRIL 
DEL 2022, Y CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR LOS ARTÍCULOS 107, 

FRACCIÓN I Y II, 110 FRACCIÓN I Y 112 DEL CÓDIGO DE GOBIERNO MUNICIPAL 

DE GUADALAJARA, TENGO A BIEN CONVOCARLES A LA SESIÓN ORDINARIA 

DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SERVICIOS PUBLICOS MUNICIPALES, A 

LA CUAL DAMOS INICIO CON EL SIGUIENTE: 

ORDEN DEL DÍA 

ACTA DE LA SESION ORDINARIA COMISIÓN EDILICIA DE SERVICIOS 
PÚBLICOS MUNICIPALES 

Acta No. 07 
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Vocales de la Comisión Edilicia de Hacienda Pública Presente Ausente 
y Patrimonio Municipal 

Regidor Rafael Barrios Dávila ./ 

Regidor Juan Francisco Ramírez Salcido ./ 

Regidora Mariana Fernández Ramírez ./ 

Regidor Itzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla Justificante 

Regidora Presidenta Patricia Guadalupe Campos ./ 
Alfa ro 

Vocales de la Comisión Edilicia de Obras Públicas, Presente Ausente 
Planeación del Desarrollo Urbano y Movilidad 

Regidora Patricia Guadalupe Campos Alfare ./ 

Regidora Jeanette Velázquez Sedano ./ 

Regidor Fernando Garza Martínez Justificante 

Regidor Salvador Hernández Navarro ./ 

Regidor Presidente Luis Cisneros Quirarte ./ 

Vocales de la Comisión Edilicia de Servicios Públicos Presente Ausente 
Municipales 

Regidor Aldo Alejandro de Anda García ./ 

Regidor Rafael Barrios Dávila ./ 

Regidor Itzcoatl Tonatiuh Bravo Padilla Justificante 

Regidor Salvador Hernández Navarro ./ 

Regidora Karla Andrea Leonardo Torres ./ 

Gracias Presidenta, Buenos días a continuación procedo a nombrar lista: 
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CUMPLIENDO CON EL TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA: Lectura y en su 

caso, aprobación del Acta de la Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de 

Servicios Públicos Municipales celebrada el 02 de Marzo de 2022. En este punto 

quiero solicitar la dispensa de la lectura de dicha acta, para continuar con los 

siguientes puntos de la sesión, los que estén de acuerdo con la dispensa de la 

lectura favor de manifestar lo levantando la mano. Aprobado. 

CUMPLIENDO CON EL SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA: Aprobación del 

Orden del Día, si están a favor de esta orden del día, favor de manifestarlo 

levantando su mano. Aprobado. 

Muchas gracias Paulina, 

En cuanto a las comisiones en las cuales se declara el quórum legal de acuerdo al 

artículo 112 del Código de Gobierno Municipal de Guadalajara para desahogar la 

sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Servicios Públicos Municipales, serán 

válidos los acuerdos tomados en esta sesión. 

Se da cuenta que existe la mayoría de los integrantes de la Comisión Edilicia de 

Hacienda Pública y Patrimonio Municipal al haber 4 cuatro regidores de 5 cinco 

que integraran dicha comisión. 

Se da cuenta que existe la mayoría de los integrantes de la Comisión Edilicia de 

Obras Públicas, Planeación del Desarrollo Urbano y Movilidad al haber 4 cuatro 

regidores de 5 cinco que integraran dicha comisión. 

Gobierno de 
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Regidora Karla Andrea Leonardo Torres: Lo que platique con la regidora 

Paty que tuvimos previas charlas con la Coordinación de Gestión Integral y con la 

Dirección de Movilidad, platicas en lo económico son ellos quienes tienen este tipo 

de atribuciones sin embargo no se les faculta en el código, tendremos que realizar 

una iniciativa para en el código darles la facultad del tema de las nomenclaturas 

en calles para que pues ahora si pueda tener la validez en dado caso que el 

proyecto sea etiquetado en su presupuesto de la coordinación, eso es todo lo que 

estaríamos haciendo, una iniciativa reformando el código indicando las 

atribuciones a la dirección, quieres agregar algo Paty? 

Regidora Patricia Guadalupe Campos Alfara: Nada más lo que ya se había 

comentado. 

En este sentido consulto si hay alguna observación que hacer al dictamen antes 

mencionado que fue circulado? 

CUMPLIENDO CON EL CUARTO PUNTO. Presentación y en su caso aprobación 

del dictamen correspondiente al Turno 155/21 referente a la iniciativa presentada 

por la entonces Regidora María Andrea Medrana Ortega, que tiene por objeto la 

instalación de placas de nomenclatura, así como señalamientos de seguridad. 

Remitida a Comisión de Servicios Públicos Municipales, como convocante y 

Comisiones de Obras Públicas, Planeación del Desarrollo Urbano y Movilidad, y de 

Hacienda Pública y Patrimonio Municipal como coadyuvantes. 

De no haber ninguna observación se pone a su consideración la aprobación del 

acta indicada, Favor de manifestarlo levantando su mano. Aprobado. 

Se da cuenta de la asistencia del Regidor Luis Cisneros Quirarte. 

Gobierno de 
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Regidor Rafael Barrios Dávila: Muchas gracias y buenos días a todos y todas, 

yo creo que si es muy necesario la verdad es que adolece toda la ciudad en los 

letreros de los sentidos de las calles de todo, y yo creo que viendo la falta de. 

presupuesto si sería necesario subir a la iniciativa privada con esos patrocinios y 

seguramente, ya ves que Mega Cable en un tiempo estuvo haciendo esto y parece 

que Dulces de la Rosa, buscar a los amigos empresarios o a través de las cámaras 

y proponerles para tener una ciudad más digna con sus letreros como debe de ser, 

yo creo que el problema el que tiene la placa ya está toda despintada porque es 

de hace muchos años si es que la tienen, muchos ni la tienen verdad, entonces 

creo que si es importante que pudiéramos hacerlo, Gracias. 

Regidora Karla Andrea Leonardo Torres: Tiene el uso de la voz el regidor 

Rafael Barrios. 

Regidora Patricia Guadalupe Campos Alfaro: Digo igual ya ellos harán su 

plan, porque esto de la nomenclatura de las calles pues es un tema que 

administración con administración se ha venido haciendo énfasis de que falta, de 

que no son visibles y lo que yo le decía a Karla es que, bueno lo turnamos para 

que ellos hagan un programa a lo mejor no toda la ciudad no, a lo mejor lo 

podemos hacer específico en zonas o polígonos en los que sean más necesarias la 

intervención, y la otra parte bueno había habido otras administraciones la 

posibilidad de que la iniciativa privada también tuviera la posibilidad, pero bueno 

ya sería otra iniciativa porque es como lo que se aprobó en las áreas verdes, 

primero que se haga ese estudio, ese análisis de que polígonos es sumamente 

necesario que ya no se encuentra en esa nomenclatura e irnos ahora sí que por 

polígonos por que en toda la ciudad supongo que es algo costoso y a lo mejor en 

un ejercicio fiscal no alcanzaría con el presupuesto. 

· Acta No. 07 
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Secretaria Técnica Edith Paulina Camacho Murillo: Gracias, cumpliendo con 

el artículo 111 del código la fracción VIII, voy a pasar a dar una breve reseña de 

los turnos que hemos tenido, las iniciativas de anteriores administraciones fueron 

cinco, esas 05 se mandaron a sobreseimiento el dictamen fue aprobado en 

nuestra comisión el 16 de diciembre de 2021 y el dictamen fue aprobado ya en 

sesión de pleno el 18 de enero del 2022, de la administración actual han sido 

cuatro el Turno 155/21 es el que se acaba de aprobar el día de hoy, tenemos otros 

dos que aprobamos en la comisión el 17 de febrero del 2022 y en sesión de pleno 

lo aprobaron el 28 de marzo del 2022, teniendo nada más pendiente un turno el 

033/22 ese estamos en espera de opinión técnica, es todo. 

CUMPLIENDO CON EL QUINTO PUNTO. Presentación del Informe Semestral de 

ésta Comisión por la Secretaria Técnica, en este momento a los integrantes de la 

Comisión de Servicios Públicos se les estará circulando el informe y para este 

punto le cedo el uso de la voy a la secretaria técnica. 

Le damos las gracias a las regidoras y los regidores de las Comisiones de Obras 

Públicas, Planeación del Desarrollo Urbano y Movilidad , así como Hacienda Pública 

y Patrimonio Municipal, si gustan pueden acompañarnos al siguiente punto del 

orden del día o bien agradecemos su participación en la Sesión Ordinaria de esta 

Comisión. Gracias 

No habiendo quien más desee hacer uso de la voz, les consulto si es de aprobarse 

el dictamen antes mencionado favor de manifestarlo levantando su mano. 

Aprobado. 

Gobierno de 
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'-../ Regidora Karla Andrea Leonardo Torres: Gracias, en ese mismo sentido la 

Regidora Jeanette me hizo la observación para la intervención en zonas y 

polígonos, hacemos la adecuación para que también lo contemple la coordinación, 

alguien más quisiera hacer alguna observación? 
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REGIDORA KARLA A· DR A LEONARDO TORRES 
Presidenta de la Co isión Edilicia de 

· rvicios Públicos Municipales 

ATENTAMENTE 
Guadalajara, Jalisco, a 06 de Abril de 2022 

NO EXISTIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, SE PROCEDE A LA CLAUSURA DE 

LA SESION, SIENDO LAS 11 HORAS CON 34 MINUTOS DEL DIA 06 DE ABRIL 

DEL 2022, DANDO POR CONCLUIDA ESTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN 

EDILICIA DE SERVICIOS PUBLICOS MUNICIPALES, NO SIN ANTES AGRADECER LA 

ASISTENCIA DE TODAS Y TODOS LOS PRESENTES, GRACIAS. 

De no ser así pasamos al SEPTIMO PUNTO del Orden del Día: Clausura de la 

Sesión 

CUMPLIENDO CON EL SEXTO PUNTO del Orden del Día Asuntos Varios, pregunto 

si alguien desea hacer uso de la voz al respecto de este punto? 

Gobierno de 
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\,.,.,.,,,1 Regidora Karla Andrea Leonardo Torres: Gracias Paulina en este punto queda 

solventada esta atribución en el código que tiene el secretario técnico de hacer la 

presentación semestral de su informe, alguien quisiera hacer uso de la voz en este 

punto? 
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La presente hoja de firmas pertenece al Acta No. 07 de la Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Servicios 
Públicos Municipales, de fecha 06 de Abril de 2022, compuesta por 08 hojas útiles por una sola de sus caras, 
incluida la presente. 

¿JJj/J 
Regidor Salvador Hernández 

Navarro 
Vocal de la Comisión Edilicia de 
Servicios Públicos Municipales 

Acta No. 07 

Regido Itzcoatl Tonatiuh Bravo 
Padilla 

Vocal de.ía.Comislón Edilicia de 
Servicios Públicos Municipales 
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